

2012年度第二地連総会で挨拶する金子議長

第二地連総会

3 月 第二地連年次総会を、 給 9 月 2012年 退職金削 支 部 減断固 の

昨年は、

確定闘争に引

催させていただきまし の皆さんを始め第一 当該支部の台東支部 二地連

台東支部清

ΪÌ

車庫にて開

発 行 責 任 第 地 連 議 長 編 集 責 任 地連教宣 第 部 東 京 清 掃 労 組 合 第 地 連

内支部の仲間の皆さんに 地連運営に対し大変

協力していただき、 御礼申し上げます。 改め 2013年4月20日 第35号

のは した。 を引き出すことができた 初の内容を押し戻す結果 粘り強い闘いの中で、 連と東京清掃が共闘し、 る改悪攻撃が強行されま き続き退職金削減に関わ 定の成果と言えま しかし、今回特区

場に置き換えれば、 きています。 ら経費削減に取り組んで 地方公務員にも要請する による内部努力をしなが ことを閣議決定しまし めに賃上げを強く要求し 業に対しデフレ脱却の 公務員給与の臨時削減を 各地方では各自治体 しかし、 我々現業職 9 国家

> 2012年度 二地連総会

> > 報告特集

とは、 する内容であり、とうて い認めることはできませ 員をも給与削減とするこ 玉 デフレ脱却に逆行 と同様に地方公務

きています。 組みが重要です。 全職員一丸となった取り 共サービスの実現に向け りですが、日頃の作業を 状況は厳しさを増すば も既に現実問題となって 高齢期雇用問題について 業を拡大し、質の高い 通し区民密着型の清掃事 年々、 第二地連内4区5支 我々を取り巻 さらに 公

安倍内閣は民間

きる体制を作り上げこの でした。改めて一年間よ 営委員の皆さんご苦労様 行きたいと思います。 正 して背を向けることなく 年さらなる絆を強めて しくお願いします。 今総会の議長団、 面から取り組み解決で 様々な問題に対し決 各 運

断

をし

てきた経緯も

給与削減等、苦渋の決

2012年度東京清掃第二地連年次総会

絆を強める"団結ガンバロー

挨拶や報告を真剣に聞き入る代議員